

miércoles 15 de octubre de 2014

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha visitado esta mañana las nuevas instalaciones de Mercadona en calle Calzada que han duplicado su espacio tras una importante reforma.

Junto al regidor han estado también la teniente de alcalde de Cultura, Festejos y Comunicación, Ana Cebrián, y el edil de Obras y Urbanismo, José Ramón Carmona, que han realizado una visita guiada por las dos plantas con las que cuenta ahora el establecimiento.



Descargar imagen

El director de Relaciones Externas en Málaga de Mercadona, Francisco Rodríguez, el responsable de ejecución de almacenes de Mercadona en la zona sur, Juan José Sanzo, y la coordinadora de planta del reformado supermercado de Antequera, Vanesa del Pozo, han explicado el funcionamiento del establecimiento en el que han realizado un inversión de dos millones de euros y cuenta con una plantilla de 41 trabajadores.

Ahora el espacio comercial ocupa 1.600 metros cuadrados de superficie con nuevas secciones como un horno a granel, un sección de frutas y verduras más amplia y pescado de lonja. También se han habilitado nuevos espacios para la plantilla y una sala de formación. Cabe destacar el carácter ecoeficiente del supermercado que ha

incorporado nuevas medidas de ahorro energético que permitirán un 20 por ciento de reducción en el consumo.



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen